

薄板开卷剪切线 松盛 50 (kw)

产品名称	薄板开卷剪切线 松盛 50 (kw)
公司名称	济南松盛机械有限公司
价格	.00/个
规格参数	品牌:松盛 型号:CTL-3*1600 主电机功率:50 (kw)
公司地址	济南市槐荫区美里湖办事处新沙北路20号
联系电话	15953186018

产品详情

品牌	松盛	型号	CTL-3*1600
主电机功率	50 (kw)	重量	30000 (kg)
最大镗孔直径	0 (mm)	工作精度	0
工作台尺寸	0 (cm)	用途	开平
类型	002	工作形式	开卷校平剪切
控制形式	数控	动力类型	机械传动
适用行业	金属板材开平	产品类型	全新
是否库存	否		

开卷剪切线是对金属卷料进行开卷、校平、纵横剪切、码垛及分条重卷的组合加工设备。广泛用于汽车、集装箱、家电、建材、食品、包装等行业。

一、主要组成设备：开卷机、校平机、送料机、摆动单元、专用闭式单点机械压力机、码垛装置、液压系统、电气控制系统等。

composition of the line:recoiler 、straightener unit、feeder、swing unit、mechanical press、stacking system、hydraulic system、electric control system、etc.

二、技术特点 (technical characteristics) :

1、减少工序：因为本线能冲压条带的整个宽度，避免了一些作业工序，例如来料分切或定尺剪切，这些作业常运用于圆片生产增加了生产额成本和损伤卷料表面的可能。

reduce working procedure:since it can be blanked the whole width of the strip、 this is possible to reduce working procedure,such as slitting the coil or cutting to length,which are usually applied in the disk production

and represent both further costs and the possibility of damaging the coil surface.

2、减少废料：充分利用卷料的宽度，采用高精度伺服电机驱动系统控制，使圆片间距和圆片到料边的距离减少到最小，从而减小废料量。

scrap reduction :to use the whole width of the coil、 reducing to the minimum the distances between disc to disc to the strip edges、 with a consequent、 reduction of the scrap quantity.

3、产量高：生产速度可达每分钟40-90片。

high output:work speed can reach 40-90spm.

4、高灵活性：当转换生产规格（直径）时。所有受安装时间影响的组成部分，例如：换模单元，码料单元和开卷机，都经过精心设计，以达到把上述时间减小到最小的目的。另外，可以生产圆片的直径范围从90mm到660mm。

flexibility:when changing the production size(diameter).all the components affected by the set up times、 suchs as:thedie change unit、 the stacking unit and the decoiler、 have been designed with the purpose of reducing these times at the minimum.without any change or modification.besides、 the diameters range from 90mm to max.of 660mm.

5、应用范围广：同一条线既可以冲压不锈钢片、硅钢片，也可以冲压铝片，不需要做任何转换和修改。

wide production range:the same line can blank aluminium and stainless steel.

6、高品质：六重式校平机，高刚性的机械压力机，先进的自动码垛系统等，保证了产品的高质量。

high quality:six layeres type straightener、 high rigid mechanical press、 advanced stack system、 etc , ensure the high quality.

三、主要技术参数

参数parameter	数值范围scrape	单位unit	备注remark
卷材宽度coil width	200-700/600-1250/800-2000	毫米	不锈钢板
卷材厚度coil thickness	0.4-1.8/ 0.4-1.8/ 0.4-1.8	毫米	可按用户要求设计
卷材重量coil weight	5000 /10000/ 20000	千克	
落片直径cricle diameter	60-500/885-660/85-660	毫米	
落片速度number of stokers	20-90/20-60/20-60	次/分	
压力机公称压力 rated tonnage	2000/2500/2500	千牛	

	<p>四、使用效果：设备可根据卷材宽度和圆片直径自动选择最、圆片与材料边缘之间的间距缩小，减少了废料，提高了材上，远远优于其它圆片落料方</p> <p>effect : this equment canarrang the shape automatically according shape,decrease the space between disc and disc to strip edge.reduce t is above 80%.</p>	